



# El lanzamiento presidencial de Máynez ya tiene fecha y Xóchitl se entusiasma con un acuerdo "bajo el agua" con Alfaro

Dante no quiere saber nada con Alito. Máynez hace una última ronda de consultas. En el Frente hablan de un pacto posible en Jalisco.



Los tiempos se acortan y Dante Delgado sigue firme en su idea de no negociar con el Frente, sobre todo por la problemática presencia de Alejandro Moreno Cárdenas, en quien no sólo no confía sino que tampoco respeta. Alito, para colmo de males, se ha vuelto una pieza clave en la consideración de Xóchitl. La candidata se siente incluso más protegida por el PRI que por el panismo cuando sale de gira.

Pero Dante se resiste. No está dispuesto a volver a cometer "el error de 2018", cuando impulsó a Ricardo Anaya. Ocurre que los días pasan y la estrategia de llevar al extremo la indefinición -leída por muchos como una idea política brillante- se está volviendo problemática. Ya pasó en el Estado de México, en donde finalmente no presentaron candidato.

En esta tensión avanza la idea del lanzamiento oficial de Jorge Álvarez Máynez, el joven diputado que ha destacado en la Cámara de Diputados por sus discursos encendidos y su buena comunicación digital. Pero tiene un problema: fuera del círculo rojo es, todavía, un desconocido. "Las campañas siempre sirven para aumentar el nivel de conocimiento, pero es cierto que arrancarían muy de atrás", explican desde MC.